

***Bismillahirrahmanirrahim,***

***Alhamdulillahirabbil alamin wassalatu wassalamu ala Asrofil. Ambiyai wal mursalin sayyidina wamaulana muhammadin wa ala alihi washobihi ajmain ama ba'du.***

**Ya Allah, Tuhan Yang Maha Esa**

Dengan segala kerendahan hati, kami anak-anak bangsa mempersembahkan puji syukur atas segala anugerah-Mu yang melimpah dan segala nikmat-Mu yang tak terhitung. Atas izin-MU, pada hari ini 12 November 2023 kami dapat melaksanakan upacara dalam rangka memperingati Hari Kesehatan Nasional;

**Yang Allah, Tuhan Yang Menggenggam Setiap Jiwa**

Kiranya peringatan ini dapat menyatukan kami menjadi sahabat, menjadi saudara, anak masa depan bangsa, generasi yang dipersiapkan untuk Indonesia di masa depan yang gemilang, generasi yang cinta Indonesia. Berikanlah kami kesempatan untuk mengabdikan kepada bangsa tercinta ini. Jadikanlah kami sebagai generasi pemberani, berani berdiri dan lantang menyuarakan kebenaran, berani menjadi pribadi yang mandiri serta percaya diri. Jadikanlah kami anak-anak yang kreatif, inovatif, saling berpegang teguh, dan erat dalam kebersamaan demi mewujudkan keutuhan bangsa dan negara.

**Ya Allah, Tuhan Yang Maha Bijaksana**

Jadikanlah kami selalu bersegera dalam melakukan kebaikan, yang dapat memanfaatkan waktu dengan bijak, belajar dan berkarya demi masa depan bangsa. Anugerahkanlah kepada kami rasa kepedulian terhadap sesama makhluk-Mu, selalu mengutamakan kepentingan bangsa dan negara, dan jadikanlah kami hamba-Mu yang selalu bersyukur atas nikmat yang Engkau berikan.

**Ya Allah, Tuhan Yang Maha Pengasih dan Penyayang**

Anugerahkan kesehatan dan keceriaan kepada kami, anak-anak bangsa. Jauhkan kami dari semua hal-hal yang merusak kesehatan dan keceriaan kami, sehingga bisa menjadi anak-anak Indonesia yang bahagia lahir dan batin. Ya Allah berikan kepada kami kekuatan untuk dapat melanjutkan perjuangan dan cita-cita luhur para pendahulu kami.

**Ya Allah, Tuhan Yang Maha Pengampun**

Ampunilah segala dosa kami, dosa ibu bapak kami, dosa guru-guru kami, dosa para pemimpin kami, dan dosa para pendahulu kami. Terimalah permohonan dan do'a kami. Engkau Maha Mendengar lagi Maha Mengetahui.

***Rabbana atina fiddunya hasanah wa fil akhiroti hasanah waqina 'adzabannar, Subhana rabbika rabbil 'izzati 'amma yasifuna wa salamun 'alal mursalina wal hamdulillahi rabbil 'alamina***